

『八重桜の挿し木』 にチャレンジします 令和3年6月6日～

2年後の 令和5年度春の植樹祭用の苗木を作ることを目指して 朝日二丁目集会所公園の八重桜の挿し木(穂)にチャレンジします。穂の挿し木では 8割前後の発根を実現しているのですが、桜は初めての挑戦ですので手探りの状態です。インターネットの情報を参考にしながら 穂での経験も加味して・・・ さぁどうなることやら。

桜を挿し木で増やす方法とは？

Green Snap編集部Web情報

- 1.挿し穂に生えている葉は、切り口側の下半分を全て落とす。
- 2.挿し穂の切り口を斜めにカットし、2～3時間ほど切り口を水につけておく。
- 3.育苗ポットに、挿し木用培養土を3分の1ほど入れる。
- 4.挿し穂の切り口に発根剤をつけ、そっと育苗ポットの中に挿す。
- 5.挿し穂は土から5cmほどでるくらいの高さに植える。
- 6.脇から培養土を継ぎ足し、ポット上口2～3cm手前くらいまで土を入れる。
- 7.発根して新芽がでるまで、土が乾かないように水やりをして、半日陰で管理する。
- 8.半年ほどして、十分に生育が安定したら、鉢に植え替えする。

①令和3年7月19日(月)晴 5:30



挿し穂のうち 5本の葉っぱが枯れて朽ちてしまいました。7月17日(土)18日(日)500倍のメネデル液を散布しました。左図は残った4本の挿し穂です。葉っぱの落ちた枝も もうしばらく様子を見てみたいと思います。



6月7日の様子です

②令和3年9月5日(日)晴 8:40



誠に残念ですが 連日の猛暑に 完全に葉が枯れてしまいました。6本は発根の気配もありません。完敗です。

手前3本は 挿し穂を引き抜こうとすると少し抵抗があります。未練がましいですが 今日のところは このまま少し結論を先送りします。



公園の八重桜の挿し木(穂)と同時期に 自宅にある早咲きの桜(サクランボの木ですが品種名不明)も4本挿していたのですが奇跡的に1本だけ元気いっぱい成長しました。(上図の中央に置いて写真を撮っています)

③令和3年9月8日(水)曇り後雨 14:00



自宅桜は ポットの底からひげ根が顔を出しているのが確認できます。公園の八重桜では 裏底を覗いてみるのですが はっきりとは確認できません。元気な1本を鉢に植え替えをする時まで 水やりをしながら様子を見ることにします。(植え替えをする時に公園の八重桜に発根があるか確認をしたいと思っています)

次号につづく？